社をが前に進む時、脚丁害は打破されていく。 クスリづけ社会を起えていく時代に入っている。 が、事件そのものは、たかに日本人をなめに話であ にて私利私欲で法をなしていた事件である。ををそうべんしている事件で、安倍が権力をいい 定年退職の理則を変えなせて、自かのいうとう 安倍が検察の制度・システムに手でついまけ、 政治国医之辅正平均中西山以外了 話がとびだしてきた。検察が問題視して り日頃愛国とか、頭に日の丸のハナマキまいて 報道され、結局、空信のタクラミは失敗した。 いきまいている事と中が日本人をかかに、日本国の ところが、多心に、自民党安倍がいる。直を全の 終了なーと考える地ちいにきていた。 安舎を検察は、以前にインネンがあった。 飼べはいめていると、報道が始まっている。 りに動とお気に入りの検察官を検事総長に しょうとした。スッタモンダして、メディアなどにも もう今年も終りだなし、思う頃になって そのあたりも有るのではっとか話もはたりしている 日銀。全部的策屯国。经济政策七八八八八八万万 大阪城 23/7/49号 全港湾 公约49

部隊を展開 犠牲者の増加懸念 イスラエルの暴虐行為をやめさせよう のガザ地区で北部に続き、 ガザ南部中心都市 12/6 NHKII 一スに部隊を展開させ ル軍は5日、 南部

算段せまっ そ す 状況のままで、 かからない具合になっているようで で活気づく さすがに 12月にはいっ 「顔つけ求-さを感じる毎日となってい 本来であれば越年の準備 ろそろ 新規労働者にはなかなか声が 今後の「労働市場」のありよう >時期ですが しさが続きそうです。 段の停滞 います 「常連さ います

2023年度の無料越年事業実施計画、次のとおりです。

- •事業実施期間:令和5年12月29日(金)~令和6年1月4日(木)早草
- ・入所施設 あいりんシェルター宿泊棟 入所規模 145人(昨年度実績 138人) 三徳生活ケアセンター 入所規模 75人(昨年度実績 61人)
- -面接相談日時:

令和5年12月26(火)、27(水)、28日(木)午前9時30分~午後5時 令和5年12月29日(金):午前9時30分~正午

担当 大阪市福祉局生活福祉部自立支援課(ホームレス自立支援グループ)